



“Es un templo de vanidades”, critica Mier

El INE se ha convertido en “un templo de vanidades”, criticó el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, luego de la reacción de los consejeros electorales al conocerse los resultados de su encuesta interna, que indican que la mayoría de los ciudadanos comparte la propuesta de una reforma electoral que transforme al instituto.

Lo de la encuesta del INE “fue una chulada”, dijo, porque “lo que salió a la luz pública del instituto debe llamar a todos a la reflexión, a interiorizar, a despojarnos de ir no sólo al bulto, a lo inmediato”.

“Eso, si es que realmente les interesa un país más democrático, más equitativo, donde la ley sea la que determine los procesos electorales y no los acuerdos cupulares, donde el costo de la democracia sea acorde al costo que requiere que los mexicanos ejerzan libremente el derecho a votar y ser votado, y no un organismo obeso, costoso que se convirtió en un templo de vanidades, que es lo que no quieren los mexicanos”, señaló.

Mier cuestionó: “¿Quién puede

estar en contra de la evolución y el fortalecimiento del INE? Nadie. Desde que se originó esta idea en los 90, que se consolida con la reforma electoral del 96, todos hemos estado a favor de que los principios de legalidad, de transparencia, de equidad, de máxima publicidad, de certeza, regulen los procesos electorales, pero se fue pervirtiendo”, declaró.

— Victor Chávez



COMUNICACIÓN
COMUNIDAD
COORDINACIÓN
POLÍTICA

RESPUESTA. Ignacio Mier, líder de Morena en San Lázaro, ayer.